

Idartes en la FILBo: grandes invitados y más de 100 eventos en Corferias y en la ciudad

Más de 100 actividades en Corferias y en varias localidades de la ciudad conforman la oferta que tiene el [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) para la edición 2024 de la Feria Internacional del Libro de Bogotá. La entidad tendrá una sala de lectura para la primera infancia, lanzamientos de varias publicaciones y tendrá como invitados especiales a Silvia Rivera Cusicanqui, Irene Vasco, Antonio Fischetti, Menena Cottin, entre otros.

Una de las actividades más importantes será la celebración de los 20 años de [Libro al Viento](#), que durante estas dos décadas ha salido al encuentro de posibles lectores y ha compartido grandes historias en espacios no convencionales. Así las cosas, el 20 de abril en el pabellón 5A *LEO por naturaleza* de la Alcaldía de Bogotá se realizarán varios conversatorios con expertos que hablarán de la memoria, la trayectoria, el presente y futuro de este programa.

Habrá también una exposición denominada *Libro al Viento 20 años de lecturas al aire* y, con el fin de rendir homenaje al país invitado a la FILBo, este mismo día se hará el lanzamiento de *Entre la espada y la rosa* de la brasileña Marina Colasanti, obra que se une a la colección de Libro al Viento que ya cuenta con más de 170 títulos.

Durante esta fiesta literaria se realizará, también, la presentación de los ganadores de los Premio Distrital de Narrativa Gráfica Ciudad de Bogotá 2023, del Premio Distrital de Poesía Ciudad de Bogotá, el lanzamiento del Premio Nacional de Novela y del Premio Nacional de Cuento.

“Les esperamos en cada uno de estos espacios; que nos acompañen y que se integren a la programación que Idartes preparó para estas dos semanas que nos enseña la relación entre la lectura, la escritura y la naturaleza y que nos permite recordar que no hay mejor forma de imaginar y soñar mundos posibles que sumergiéndose en los libros”, indica María Claudia Parias, directora del Instituto.

Lanzamientos de publicaciones

La generación de contenidos especializados es una de las tareas que realiza el Instituto Distrital de las Artes - Idartes desde cada una de sus áreas. Por esta razón, la FILBo es el escenario idóneo para compartirlas con la ciudadanía. De esta manera, el 22 de abril, a las 11:30 a.m. en el Gran Salón E se llevará a cabo el lanzamiento del libro-catálogo: *Diagnóstico de arte urbano y grafiti 2013-2023/ Museo Abierto de Bogotá*. Para tal fin habrá un conversatorio sobre el arte urbano en el espacio público y los ejercicios de apropiación ciudadana.

la Cinemateca de Bogotá presentará el *Cuaderno de Cine Colombiano No. 33 Diseño de producción y Dirección de arte* el 22 de abril a las 4:00 p.m., en el Gran Salón E con un conversatorio que tendrá como invitados a Margarita Riveros, realizadora e investigadora y Pedro Adrián Zuluaga, docente y crítico de cine. Además, lanzará el libro *Del gesto a la mirada. Cine sobre arte en Colombia* de David Jurado, ganador de la Beca de investigación sobre la imagen en movimiento en Colombia Cinemateca de Bogotá, que tendrá lugar el 30 de abril, a las 11:30 a.m., en el Gran Salón A y contará con el encuentro de David Jurado, autor de la publicación y Lucas Ospina, artista y docente.

Ese mismo día a las 5:30 en el salón D será el lanzamiento del XIX Premio de Ensayo sobre Arte en Colombia 2022: Jonier Marín. *Anywhere In My Land* por medio de un conversatorio sobre la situación artística y cultural de la década de los setenta en Colombia.

El 18 de abril, con lecturas en voz alta realizadas por los autores incluidos en esta antología literaria, se realizará la presentación del libro *Bogotá cuenta* que reúne los mejores textos literarios realizados en el marco del programa Escrituras de Bogotá

Programación en otros espacios de Corferias

El [Programa Nidos](#) de Idartes estará presente en la Sala de Lectura para la Primera Infancia con franjas de atención a las niñas y niños menores de 6 años que asistan con sus familias, maestras o cuidadores. En este espacio se acercarán a las artes, al juego y a la exploración gracias a la música, las historias, los personajes y los materiales que tendrán a su disposición para crear y divertirse. En las tardes habrá actividades de fortalecimiento para la creación artística de todas aquellas personas que conviven con niñas y niños.

Entre tanto, en el Gran Salón - Stand 171A los visitantes a la Feria del Libro podrán conocer los productos novedosos y servicios de los emprendedores de Bogotá que forman parte del programa **Zona de Arte y Emprendimiento** de Idartes.

De igual forma, en el pabellón 5A habrá un montaje escénico que tendrá como protagonista la riqueza de la Amazonía y la importancia de su preservación. Bajo la dirección de Carmen Susana Tapia del área de Grupos Étnicos, este relato llevará al público a un viaje protagonizado por cinco personajes emblemáticos como Kurupira y Madre Monte, quienes representan el cuidado y la protección de la selva y el bosque. Así, mediante la oralidad, la danza y la música, el montaje destaca la necesidad de defender el Amazonas como pulmón de la humanidad.

FILBo en la Ciudad

La entidad llevará la Feria Internacional del Libro a varios escenarios de la capital mediante la estrategia territorial FILBo en la Ciudad.

Se desarrollarán encuentros con expertos y expertas como Silvia Rivera Cusicanqui, socióloga e historiadora boliviana; con el director científico del Jardín Botánico de Nueva York, Mauricio Díaz Granados; con la escritora Irene Vasco, con el científico y periodista Antonio Fischetti, entre otros. “Con todos ellos, en diferentes espacios, estaremos hablando sobre la lectura, la escritura, la oralidad y también la biodiversidad. Además del lugar que tienen las bibliotecas y las librerías de cara a la protección y a la respuesta ante la crisis del cambio climático”, explica Alejandra Soriano, gerente de Literatura de Idartes.